Ä1 zu A2: Abschaffung der Einkommensanrechnung bei der Hinterbliebenenrente

Antragsteller*innen Antragskommission

Antragstext

Von Zeile 1 bis 2 einfügen:

Das System der Hinterbliebenenversorgung geht davon aus, dass Menschen erst im hohen Alter verwitwen. Junge Verwitwete fallen jedoch oft durch das Raster: In Deutschland sind rund 1,2 Millionen Menschen im erwerbsfähigen Alter betroffen, darunter etwa 85 % Frauen. Zwar dürfen Witwen arbeiten, jedoch ist dies für sie häufig nicht wirtschaftlich.

Begründung

Über diesen Änderungsantrag wurde der Antragsteller informiert. Der Antragsteller beabsichtigt, diesem zuzustimmen.

Der eingefügte Teil wurde aus der Begründung in den Antragstext hochgezogen. Aus der Begründung entfällt außerdem der Satz "Das oft zitierte Bild der wohlhabenden Ärztinnenwitwe entspricht nicht der Realität, wird aber weiterhin häufig in der Diskussion aufgeworfen."